

Señaló el Primer Mandatario

# "Gobierno está más allá de los partidos"

"Nosotros (los militares) hemos gobernado sin criterios partidistas. No porque nos parezca que ellos son negativos, sino porque las Fuerzas Armadas y de Orden están más allá de los partidos. Nos identificamos con el interés nacional, con los intereses superiores; actuamos en bien de Chile, en beneficio de valores permanentes".

Así lo señaló el Presidente Pinochet, contestando sobre la posibilidad de que algún partido político pueda proyectar en el futuro la acción de unidad nacional que las Fuerzas Armadas han desarrollado en estos años.

## MAYORIA

Manifestó que la obra del Gobierno responde a los parámetros enunciados y que por eso es que ella "ha interpretado, con mayor o menor intensidad, a la inmensa mayoría de los chilenos". Al efecto, dijo que el respaldo que el actual Gobierno ha tenido durante su gestión, "no lo ha tenido ningún otro", al tiempo que recordaba los resultados de la consulta nacional y del plebiscito de 1980.

"Allí -dijo- estuvo presente el chileno, el hombre y la mujer de nuestra tierra, prescindiendo de su pensamiento político. Allí hubo una unidad fundamental básica, porque se captó el sentimiento del pueblo.

"Eso es en definitiva lo importante. Promover la unidad en torno a lo permanente, la libertad, los valores nacionales, el rechazo al totalitarismo marxista, la fe en nosotros y en nuestras capacidades.

"En el futuro podrá haber, claro, partidos que encarnen estos ideales. Tengo la esperanza de que la experiencia vivida contribuya a ello y oriente a los partidos para

captar las verdaderas aspiraciones ciudadanas. Pero, además de esos partidos, existirá esa gran mayoría de chilenos que no estará en los partidos y que sabrá también, y quizás con más fuerza y mística que los militantes, defender esos principios".

## RESPUESTA

Por otra parte, al pedirle que indicara en qué forma los chilenos podrían responder a su llamado para valorar lo que el Gobierno ha alcanzado, profundizar su obra para consolidarla y proyectarla, el Jefe del Estado dijo que esa colaboración debe darse, en primer lugar, a través de la disposición personal para comprender la realidad que el país vive y los desafíos que enfrenta.

"Cuando se tiene claro todo eso -señaló-, se aprecia con mayor fuerza lo que significa construir una institucionalidad, crear instituciones políticas y en definitiva avanzar, paso a paso, hacia un sistema de libertad".

Luego dijo que había que colaborar sin dejarse arrastrar por prejuicios o por la crítica malintencionada que busca destruir, enlodar y sembrar el odio. "Cada uno en su lugar -dijo- y actuando de buena fe. El trabajador cumpliendo sus tareas y exigiendo que se respeten sus derechos; el dirigente gremial luchando por sus legítimos intereses, sin politizarse; el agricultor y el industrial defendiendo la libre empresa.

"Lo que planteo -manifestó- no es una colaboración con un partido ni con un sector. Es una colaboración de todos para algo que es nuestro y de lo cual todos somos responsables. Comprendo que no es fácil, pero es la realidad".



"El Gobierno ha interpretado, con mayor o menor intensidad, a la inmensa mayoría de los chilenos", dijo el Presidente.